

Cali, diciembre 20, 2018.
Actualizado: jueves, diciembre 20, 2018 09:35

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Feria De Cali Noticias En Video Primer Plano

diciembre 19, 2018

Corfecali entrega detalles de la versión 61

Gerente de Corfecali revela detalles de la feria



Desde el próximo 25 de diciembre se podrá vivir en la ciudad la versión número 61 de la mundialmente famosa Feria de Cali.

La gerente de Corfecali, ente organizador de este evento, Luz Adriana Latorre, habló sobre los pormenores de esta versión de la Feria de Cali, la cual tendrá un espacio dedicado a la mujer, nuevos festivales, entre otras sorpresas más.

La Feria y la mujer

La gerente de Corfecali habló sobre el evento que girará en torno a las mujeres. Este fue posible gracias a una alianza con la subsecretaría de Equidad de Género: "El Salsodrómo tiene como nombre Cali Mujer Divina. Este rótulo surge de un llamado que queremos hacer desde la parte artística y coreográfica, para que se levanten las voces y nos manifestemos en contra de todas las formas de violencia en contra de la mujer, que ha lastimado al país y al mundo entero".

Su opinión es muy importante para nosotros, lo invitamos a participar en nuestra encuesta de la semana:

¿A cuál evento de la Feria de Cali piensa asistir?

- Encuentro de melómanos
- Carnaval del Calivejo
- Desfile de autos antiguos
- Salsódromo
- Ninguno
- Calle de la Feria
- Superconcierto

[Vote](#)

[View Results](#) [Polladdy.com](#)

No solamente dentro del Salsodrómo habrá espacio para las mujeres, también en el desfile de Cali Viejo, que este año lleva como nombre "Origen", en el que habrá un lugar para exaltar la labor y el rol de las mujeres. A su vez, en el encuentro de melómanos y coleccionistas se vivirá una temática para las féminas en los conversatorios, en la música y demás.

Nuevos eventos en la Feria

Uno de los espacios que promete más acogida dentro de los asistentes a la feria es el festival de las mascotas, el cual se realizará por primera vez este año. "Este es uno de los eventos en los que tenemos puesta toda nuestra confianza. Es un evento que ha sido bien recibido por la ciudadanía y colectivos animalistas, también entre los que han venido luchando por la tenencia responsable de mascotas. Este será un tema pedagógico con el Club Canino del Valle y demás colectivos. Habrá eventos de salto largo con perros de fuerza, obediencia canina, jornada de vacunación, desparasitación y concursos", aseguró Luz Adriana Latorre.

El mayor objetivo de este evento es unir a todos los integrantes de la familia en un espacio lúdico, diurno, pedagógico y libre de alcohol. Este evento se llevará a cabo en el Parque del Perro, al sur de la ciudad.

El Gran Prix, evento deportivo de la Feria de Cali, también trae nuevas modalidades, como ciclismo, atletismo adaptado en silla de ruedas y patinaje. Este evento comenzó en el 2018 y según la gerente de Corfecali "Llegó para quedarse, es un evento con figuras de talla nacional e internacional". Esta válida deportiva se vivirá en la autopista suroriental.

Las vallas y las graderías

Uno de los temas más polémicos de las últimas ferias de Cali es el de las graderías y las vallas altas que se ponen en los lugares por donde pasan los desfiles. La gerente de Corfecali y los efectivos de la logística, hablaron sobre este tema y concluyeron en que todo hace parte de brindar seguridad a los asistentes.

"Básicamente es importante saber que los cerramientos perimetrales tienen una función protectora de la vida de las personas que acceden a las graderías, puesto que, de lo contrario podríamos tener dificultades con el solo aforo, que podría traernos hechos lamentables", afirmó Luz Adriana Latorre.

Lugares gratuitos

Las personas que no puedan acceder a los abonos para la Feria de Cali, podrán disfrutar de los desfiles desde las zonas gratuitas que se han dispuesto en la autopista sur oriental. Estos lugares están ubicados a los dos lados de la autopista, justo debajo del puente azul de la 44.

Recomendaciones

Desde Corfecali se pide a la ciudadanía mucha precaución con las bebidas alcohólicas, que tengan bien vigilados a los menores de edad, que conozcan el protocolo en caso de una emergencia natural y que estén siempre hidratándose, pues en una ciudad de altas temperaturas como esta, un golpe de calor, les puede hacer pasar un mal rato.

Los costos

El valor de las graderías para asistir a los desfiles de la 61 Feria de Cali es el más económico entre las ferias y fiestas del país.

Para apreciar el Salsódromo, el desfile de Autos Clásicos y Antiguos y el Carnaval de Cali Viejo, se paga en promedio 60 mil pesos por evento.

De la misma manera, caleños y visitantes tienen la oportunidad de disfrutar los desfiles en amplios espacios con acceso libre, que para el caso de la 61 Feria de Cali será de 8 mil metros cuadrados de la Autopista Suroriental en el sentido sur-norte. También habrá espacio para las personas de la tercera edad.